

Dimanche des Laïcs : un dimanche pour tisser des liens

La Suisse romande foisonne de mouvements d'Eglise qui témoignent à la fois d'une grande diversité et d'une unité réelle. Certains mouvements se consacrent à la prière et à l'oraison, d'autres guident leurs membres dans leur vie spirituelle ou proposent des relectures de vie, d'autres encore sont au service des couples et des familles ou s'engagent aux côtés des personnes en situation de deuil, des malades ou des personnes handicapées ; plusieurs se consacrent à l'entraide et au partage. Ces mouvements souffrent bien souvent d'un déficit d'image. Peu connus au sein même de l'Eglise, ils peinent à s'y faire une place. L'une des priorités de la CRAL est de les faire connaître afin que chaque fidèle puisse en bénéficier. Le dimanche de l'apostolat des laïcs est aussi une occasion de renforcer les liens entre les mouvements et les structures paroissiales ou diocésaines.

Dans son encyclique « Redemptoris missio », le pape Jean-Paul II a insisté sur la nécessité de ces liens : « *Lorsqu'ils s'insèrent avec humilité dans la vie des Eglises locales et qu'ils sont accueillis cordialement par les évêques et les prêtres dans les structures diocésaines et paroissiales, les mouvements représentent un véritable don de Dieu pour la nouvelle évangélisation et pour l'activité missionnaire proprement dite.* »

Le processus synodal lancé par le pape François rend urgents et nécessaires l'engagement des laïcs au service de la communauté et le cheminement commun de tous les baptisés.

⇒ **5 et 6 février : collecte pour le travail des mouvements de laïcs.**

« Me voici : envoie-moi ! » Cet appel été choisi comme thème pour le dimanche des laïcs 2022. La collecte est destinée à soutenir la mission des Mouvements d'Eglise de Suisse romande. Elle est répartie entre les organismes cantonaux des laïcs et la Communauté Romande de l'Apostolat des Laïcs (CRAL) qui compte 29 mouvements membres. Merci de votre soutien.

